



El jefe de Gobierno porteño fue uno de los oradores en la conferencia "Argentina: Perspectivas Económicas y Políticas", en la 13ª edición del encuentro anual de funcionarios públicos y líderes del sector privado. Encuentro anual organizado por el Consejo de las Américas, que se realizó en el Alvear Palace Hotel.

Rodríguez Larreta fue uno de los oradores en la conferencia "Argentina: Perspectivas Económicas y Políticas".

"Tenemos una de las mejores ciudades del mundo para vivir, es inclusiva y respeta como pocas la diversidad, con un clima privilegiado todo el año y con una oferta cultural fenomenal", describió el Jefe de Gobierno porteño.

"La calidad de vida hace a la decisión de inversión", agregó, y ponderó el "capital humano muy talentoso de la ciudad, desde un Papa hasta un Premio Nobel".

"Queremos promover las industrias de talento intensivo, en las que tenemos una ventaja enorme", añadió.

Este es el decimotercer año consecutivo que se organiza esta conferencia junto a la Cámara Argentina de Comercio y Servicios, y en la ocasión participaron funcionarios públicos y líderes del sector privado.

La audiencia de la conferencia estuvo compuesta por miembros de la comunidad de negocios local e internacional, como ejecutivos de importantes compañías, banqueros y abogados corporativos, funcionarios del Estado, distinguidos académicos y representantes de los medios de prensa.

Argentina ha visto un renovado interés de la comunidad internacional, tras la implementación por parte del gobierno del Presidente Mauricio Macri de reformas que impulsan los negocios y la inversión, a fin de garantizar un crecimiento económico sostenido en el país.

El Consejo de las Américas es una organización de negocios cuyos miembros comparten un compromiso común con el libre comercio, el Estado de Derecho, la Democracia, y la apertura de los mercados a través de las Américas. Incluye a Canadá, México, el Caribe y América del Sur.

La conferencia de AS/COA en Buenos Aires reunió a un destacado grupo de funcionarios públicos y líderes del sector privado, entre ellos Marcos Peña, Jefe de Gabinete de Ministros; Juan José Aranguren, Ministro de Energía y Minería; Francisco Cabrera, Ministro de

Producción; Andrés Ibarra, Ministro de Modernización; Horacio Rodríguez Larreta, Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires; Juan Manuel Urtubey, Gobernador de la Provincia de Salta; Maria Eugenia Vidal, Gobernadora de la Provincia de Buenos Aires; Gerardo Mato, CEO de Banca Global para Latinoamérica, HSBC Securities (USA) Inc.; Ruben Ramírez, Director Representante, Argentina, CAF- Banco de Desarrollo de América Latina; Roberto Sifón Arévalo, Director Ejecutivo y Líder de Calificaciones Soberanas y de Finanzas Públicas Internacionales para las Américas, S&P Global Ratings; Jorge Luis Di Fiori, Presidente, Cámara Argentina de Comercio y Servicios; y Susan Segal, Presidenta y CEO, Americas Society/Council of the Americas.